

DMK-Körnermaisrechner optimiert Kalkulation von Trockenware

Bonn (DMK) – Um das hohe ökonomische Potenzial des Körnermaisanbaus voll auszuschöpfen, ist eine präzise Kostenkontrolle unerlässlich. Da insbesondere die Trocknung nach der Ernte einen erheblichen Kostenfaktor darstellt, bietet das Deutsche Maiskomitee e. V. mit dem spezialisierten Körnermaisrechner „Umrechnung Feucht- in Trockenware“ ein wertvolles digitales Hilfsmittel für die Praxis an.

Der Nutzen des DMK-Körnermaisrechners:

- Schnell den Schwund ermitteln
- Liefert Klarheit über die Menge der vermarktungsfähigen Trockenware
- Der potenzielle Erlös aus dem Körnermaisverkauf kann frühzeitig ermittelt werden

Ein entscheidender Faktor bei der Abrechnung zwischen Erzeugern und Abnehmern ist der sogenannte Schwundfaktor. Da das Korn während des Trocknungsprozesses nicht nur Wasser, sondern auch in geringem Maße Substanz verliert, muss dieser Faktor in die Kalkulation mit einfließen. Mit dem Rechner lässt sich so die tatsächliche Menge an verkaufsfähiger Trockenware schnell und unkompliziert ermitteln. Auf diese Weise kann der potenzielle Erlös aus dem Körnermaisverkauf frühzeitig bestimmt werden.

Der Körnermaisrechner steht auf der DMK-Website im Bereich: Zahlen & Fakten | Berechnungs-Tools: maiskomitee.de/zahlen-fakten/berechnungs-tools/trockenrechner allen Interessierten kostenfrei zur Verfügung.

(1.371 Zeichen)